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证券代码： 002426                             证券简称：胜利精密 

苏州胜利精密制造科技股份有限公司 

2022 年 11月 21 日投资者关系活动记录表 

                                                     

投资者关系活动

类别 

√特定对象调研        □ 分析师会议 

□ 媒体采访            □ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

东吴基金：陈伟斌；东北证券：许光坦；富国基金：王泉涌；浦银安盛基金：

凌亚亮；广发证券：范方舟；宏道投资：季巍；华福证券：邓伟、陈栎熙；

华泰柏瑞基金：刘腾飞；巨子私募：沈若潼；名禹资产：朱细汇；诺德基金：

阎安琪；中航证券：赵晓琨、唐保威；招银理财：晏梓航、凌润东 

时间 2022年 11 月 21日 (周一）上午 10:00-12:00 

地点 公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事长、总经理：高玉根；董事会秘书、副总经理：程晔；证券事务代表：

李蕴桓 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司董事会秘书程晔先生介绍了公司的发展历程、主营业务、主要产品、客

户资源等，接着公司董事长高玉根先生向大家简要介绍了公司复合铜箔项

目，然后对大家提出的问题进行一一解答，主要内容如下： 

问题 1：现在公司复合铜箔项目进展怎么样？ 

答：公司两年前对该项目开始做细致研究，去年下半年开始正式作为公司内

部研发重点。目前第一条全制程生产线已在安徽舒城产业园安装调试完成，

产品日前已二次送样，送样产品采用的基材为 PET，有多种规格，如长度

1000m*宽幅 608mm、长度 500m*宽幅 153mm、长度 800m*宽幅 320mm 和长度

800m*宽幅 225mm，送样的具体客户不方便透露。 

问题 2：公司进行复合铜箔的优势在哪儿？ 

答：公司有生产锂电池隔膜的技术，对膜的张力系统等各项性能比较熟悉、

了解；另外，公司在磁控溅镀技术方面有较为丰富的经验，拥有核心技术团

队，该技术已运用在公司玻璃镀膜产品上。 

问题 3：公司是采用两步法还是三步法？ 
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答：目前采用的是两步法“磁控溅镀-水电镀”，是现在大众主流的工艺路

线。 

问题 4：从技术方向来说，是否有可能采用“一步法”？ 

答：公司也在关注行业中对该技术的研究，认为该技术原理上可行，但是生

产成本和效率上存在一定障碍。 

问题 5：目前公司采用的有机材料是哪种？ 

答：目前主要是 PET，成本低，拉伸强度高，耐化学性好；PP材料的性能更

好，但是难度也提高了，公司同时也在持续研发 PP基材的应用。 

问题 6：复合铜箔的成本组成有哪些？现在成本多少？ 

答：成本主要包含铜、电费、有机材料以及固定资产折旧等，具体成本要等

量产后才能精确测算。 

问题 7：投资项目的资金来源有哪些？ 

答：主要来源有现有的机器设备厂房、现金、获得的政府补贴资金、银行借

款、其他融资等多种方式相结合。 

问题 8、目前公司复合铜箔的团队构成如何？ 

答：目前核心团队基本以公司内部人员为主，高董事长亲自带队，核心团队

约 50多人。 

问题 9：公司未来的业务规划是什么样的？ 

答：公司目前主要业务是消费电子和汽车零部件业务，预计汽车业务尤其是

新能源汽车的业务增长较快，主要体现在汽车中控屏、汽车轻量化镁合金等

业务上。 

问题 10：会考虑做复合铝箔吗？ 

答: 目前主要还是复合铜箔，未来会根据市场需求来考虑是否进行研发。 

附件清单（如有）  

日期 2022年 11 月 21日 

 


